
流山市市議会議員
7 歳と５歳２児のママ

近藤みほ通信15年後の資産価値は？

人口減少社会の中にあっても価値が落ちない街にするためには「街
のありたい姿」を実現するルールが必要です。中でも美しい景観を
守ることは重要！よって近藤は①流山市の街づくりのルールを守ら
ない事業者への罰則の徹底 ②屋外広告物のルールづくり（条例整
備）を提案しました。
今後も良質な街づくりのため、ルール作りや市民が参画しやすいし
くみづくりなど、様々な提案をしていきます。

　空き家割合

全国は 13.5%（7軒に 1軒は空き家）
流山市は 10%（5年で1％上昇、10軒に1軒は空き家）
総務省「平成 25 年住宅・土地統計調査」より

空き家が増えれば
街の価値が落ちる

「 「

住宅の除去・減築
が 進 ま な い 場 合、
2033年には30.2%
（3軒に1軒）に。
2015.6.15 野村総合研究所 
ニュースリリースより

怖い将来
え？空き家ばっかり！？

「 「

vol.3

流山は５０年後も価値が落ちない街づくりを！

日本の一般的な傾向は…

マンションで空き家が多発したら大変 !



近藤みほの

毎 日 活 動 報 告

恋ってなぁに？
７歳、５歳の娘たち、日々色々なことを聞いて

きます。

ある日次女が「恋ってなぁに？」。私が「えっ？」

と戸惑っていると、長女が「好きになって、顔

が赤くなることだよ＾＾」と答えていました。

すると次女が「えー？人をいっぱい大好きにな

ることじゃないのぉー？？」と主張していて、

次女の方が大人だと笑ってしまいました。

子育ての経験をキャリアに変える
流山市は頑張って保育園を増やしていますが、
急増ゆえ、保育士が確保できないという問題
も発生しています。「子どもが好きで保育を専
門に学びたい、そして近くで働きたい」とい
うご要望も多いことから、子育てのプロフェッ
ショナルを育成する研修体制の充実を訴えて
きました。来年度「子育て支援員研修の研修
プログラム」が導入される見通しです。

政治家って何する人？
大学生（共栄大学生１人、筑波大学生２人）のイン
ターンシップを２～３月受け入れます。日本は借金
大国。子ども達のクレジットカードで社会保障のお
金を出している現在、近藤は、若い方々に政治に関
心を持っていただきた
いと思っています。イ
ンターン生は３０年後
の流山市の政策を考え
る「未来自治体」にも
チャレンジ、夢のある
政策にこうご期待！

「子どもの近くで働きたい」を叶えたい
共働き子育て世代の理想の通勤時間は35分という
調査報告もある中、流山は 56分！もっと近くで働
きたいという声も多い。近藤は都内に拠点を持つ
企業の誘致をバックアップします。長期の取組に
なりますが、成果が出ましたら報告いたします。

子育てと仕事を両立しやすく !

大学生を受け入れます

この通信はダイジェスト版です。
詳細は下記をチェックしてください

２～3人からの集まりに出張し、近藤が学んだ事、
提案したこと、私の考えをお伝えします。
議員は市民と行政のパイプ役。ワンストップ
窓口係です。近藤の得意分野は、子育て・
教育・女性・オープンガバメント（全域）、
街づくり（おおたかの森周辺、その他エ
リアは会派の他議員と連携します）。
6 月～ 9 月、教育 / 職業 / 防犯 / 街づくり関
係の相談を頂きました。

※

お気軽に
ご連絡
ください！

http://mihokondoh.net/
miho.kondoh @lovehona

日々の活動を発信中！日々の活動を発信中！「ざっくばらんになんでも
聞いてみたい会」開催中！
「ざっくばらんになんでも
聞いてみたい会」開催中！

※エリアの指定は皆様を排除するものではなく、自分の力量から指定をさせて頂いております。勿論徐々に拡大できるように頑張るつもりです。

Check!


